

## La Controversia en el Congreso: PAN Se Opone a la «Nueva Constitución» de Morena



Este domingo, la tensión en el Congreso Mexicano se hizo palpable cuando el Grupo Parlamentario del PAN alzó la voz contra lo que consideran una intentona de Morena y sus aliados para avanzar en la creación de una nueva Constitución. La diputada Noemí Berenice Luna Ayala, junto a otras legisladoras, expresó su preocupación sobre cómo se está manejando el proceso legislativo, acusando a Morena de actuar a toda prisa y sin la legitimidad necesaria.

El debate gira en torno a la reforma de los artículos 105 y 107 de la Constitución, que establece que no se pueden impugnar legalmente las modificaciones a la Carta Magna una vez aprobadas. En palabras sencillas, esto significa que si el Congreso decide cambiar algo, la ciudadanía no podrá cuestionarlo ante los tribunales. Los panistas critican esta medida, advirtiendo que podría llevar a una manipulación de la Constitución sin el respaldo de la mayoría del pueblo.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-controversia-en-el-congreso-pan-se-opone-a-la-nueva-constitucion-de-morena/>